

Criptomoneda venezolana se une a desestabilización del dólar



Caracas, 8 abr (RHC) El Petro, la criptomoneda venezolana, se une a otras monedas similares para comenzar a desestabilizar al dólar que dejará de ser la todopoderosa unidad de cambio de otras épocas, sostiene el periodista local Eleazar Díaz.

El también director del diario Últimas Noticias, el de mayor circulación y tirada en el país, indica que junto a su entrada en funcionamiento 'se destaca la campaña de los principales medios del mundo y de las agencias internacionales de noticias contra el petro'.

Pero eso no es lo peor, sostiene, sino que la propia Asamblea Nacional (venezolana y en desacato), coincidiendo con Washington y el poder financiero, aprueba una resolución en contra de esa moneda, que puede ser punto de partida para comenzar a recuperar la economía.

Cuando nadie aquí ni en la región lo pensaba, se le ocurrió al Chávez genial proponer el petro, que ahora se ha convertido en blanco de las iras del presidente (Donald) Trump, señala.

Fuente:PL



Radio Habana Cuba